

Pfäffikon, im März 2018

*Das Schönste,
was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen,
die an ihn denken.*

In stiller Trauer, aber mit vielen schönen Erinnerungen, nahmen wir Abschied von

Emil Marty-Herzog

21. November 1923 – 2. März 2018

Er darf auf ein reich erfülltes und bis ins hohe Alter aktives Leben zurückblicken.

In Dankbarkeit erinnern wir uns an die schönen gemeinsamen Stunden und werden sie in unseren Herzen bewahren. Wir sind traurig, dass nun die Umarmung der Erinnerung weicht.

Die spannenden Gespräche, die stets auch auf seinem erfolgreichen unternehmerischen Wirken gründeten, und sein unvergleichlicher Humor werden uns fehlen, aber nie vergessen sein.

Hildegard Keller-Marty
Familie Rudolf und Sibylle Keller-Senn
Familie Heidi und Jean Züger-Keller
Familie Pia und Hermann Heussi-Keller
Familie Kurt Hensler-Lund
Familie Elisa Schütz-Voegeli

Die Urnenbeisetzung fand auf Wunsch des Verstorbenen im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Oberrieden statt.

Traueradresse: Rudolf Keller-Senn, Rossbergstrasse 11, 8832 Wollerau